

2023年(令和5年)

10月15日(日)

第260号

毎月15日発行

平成13年4月17日

第三種郵便物認可

発行所 環境農業新聞社
 編集発行人 成瀬一夫
 東京都葛飾区東金町1-41-9
 〒125-0041 フランス堂ビル3階
 電話 03-3826-5212
 FAX 03-3826-5217
 年間購読料 3,000円(税・送料込)
 郵便振替口座 00150-2-290578

主な記事

- …秋田で機械化ショー……(1面)
- …あきたこまちR問題……(3、4面)
- …由井名誉会長の基調講演…(5面)
- …JPHMAコンгрレス……(8面)

環境農業新聞

メール: ecoagri-na@sweet.ocn.ne.jp



気合いが入る白石会長(中央)



会期中の安全祈願を祈る



毎回、主催者が集まり開会式を行う

農業関連メーカーが集結する一大イベント

日本最大級の祭典 秋田県種苗交換会

80万人の人出で賑わう機械ショー

聖農石川理紀之助翁の出身地である潟上市

17年ぶりの開催に

秋田県農業機械化協会白石光弘会長あいさつ



白石光弘会長

日本最大級の農業の祭典「第146回秋田県種苗交換会」協賛の第75回農業機械化ショー(主催秋田県農業機械化協会)が11月2日から6日まで5日間、秋田県潟上市昭和工業団地において秋田クボタをはじめJA全農あきたなどが最新の農業機械が展出される。毎年、会期中80万人の人出で賑わうことで有名だ。主催者は秋田県機械化協会。そこで白石光弘秋田県農業機械商業協同組合の白石理事長のあいさつとこれまで秋田県の機械化を進めてきた秋田県農業機械化協会会長のあいさつ。

主催の秋田県農業機械化ショーが、ここ潟上市で開催されるに当たり、一年に続きこの夏も豪雨災害が発生してしまいました。被害に見舞われた皆様が、一日も早く普段の生活に戻れますことを心

よりお祈り申し上げます。機械化協会として

も、できる限りのお手伝いをさせて頂く所存でござります。はじめに当県では昨

年に数えるに至りました。聖農石川理紀之助翁

は、全国の農業関連メーカーが集結する一大イベ

ントとなっております。

安全・盛況のうちに終え

ることを願っております。

安全・盛況のうちに終え

ることを願っております。

さて、当県では20

10年から「米依存から

の脱却」と「農業産出額

は、全国の農業関連メー

カーが集結する一大イベ

ントとなつております。

安全・盛況のうちに終え

ることを願っております。



あきたこまちRの問題点を唱える由井代表

問題点10を挙げ異を唱える

自然農推進の由井代表

秋田県では、2025年より「あきたこまち」を放射線育種米である「あきたこまちR」に全

量転換しようとしています。それに対し、由井寅子代表が10の問題点をあげ解説し、解決策も提案した記事が環境農業新聞令和5年9月号に掲載されました。

再度、要旨十補足して説明します。

問題点1、栄養不足、「あきたこまちR」は、重イオンビーム照射による育種米（コシヒカリ環1号）とあきたこまちの交配による新品種で、「コメイブ」遺伝子が破壊されているため、カドミウムが吸収されないだけではなく、生殖機能低

く、必須微量元素のマンガンが十分吸収できなくなる致命的な欠陥を抱えています。

実際、宮城県では「ひどめぼれ」を「コシヒカリ環1号」交配種への採用に最初に動いていましたが、栽培試験で収量が上がらず取り止めた経緯があります。切り替え検討の際もリスクを想定して一部導入から検討していました。

「あきたこまちR」だ

が、全国のコメ

がマンガン欠乏米になる

ことは、人口減少に繋がる大問題です。

問題点2 日本中のコメ

がマンガン欠乏米になる

ことは、人口減少に繋がる大問題です。

「あきたこまちR」だ

けでなく、全国のコメの

主要銘柄300～500

種（もち米や酒米を含む

場合は500種類）の2

02品種で既にコシヒカリ環1号との交配種が水

面下で開発され、日本全

国の大半の品種をマ

ンガ欠乏米に切り替え

る計画が進んでいること

がわかりました。

登録されているため、2

022年から施行された改正種苗法によって、農

業の品種として品種

登録されています。

一方、マンガンが不足すい欠点もあります。

また、マンガンが不足する場合、生殖機能低下

が、多大な影響を及ぼす

ことがあります。

一方、マンガンが不足すい欠点もあります。

また、マンガンが不足すい欠点もあります。

一方、マンガンが不足すい欠点もあります。



秋田県種苗交換会で議論を

致命的な欠陥を抱える

問題点10に理解すすむ

3面からつづく
地元の会議場所で、多くの人々が集まっている。背景には「バス発着所」と書かれた看板がある。

一方人間に対しても、地球を悩ます存在だと思つていて、地球を汚したいたいと思つている。

これがカドミウムの意志であり、微量のカドミウムは、人間の特別扱いされたい意識(少し悪い)で、カドミウムの悪影響を受けやすく、蓄積しやすいが、「悪いこと」という思いの弱い人は、カドミウムの悪影響をあまり受けないし、体に溜まりにくい。

米のカドミウムの基準値は0・4 ppmだが、カドミウムが0・5 ppmぐらいあると、「悪いこと」という意識があつたりする。「悪いこととしているので病気になつたりする」。

一方人間に対しても、地球を悩ます存在だと思つていて、地球を汚したいたいと思つている。

これがカドミウムの意志であり、微量のカドミウムは、人間の特別扱いされたい意識(少し悪い)で、カドミウムの悪影響を受けやすく、蓄積しやすいが、「悪いこと」という思いの弱い人は、カドミウムの悪影響をあまり受けないし、体に溜まりにくい。

米のカドミウムの基準値は0・4 ppmだが、カドミウムが0・5 ppmぐらいあると、「悪いこと」という意識があつたりする。「悪いこととしているので病気になつたりする」。

一方人間に対しても、地球を悩ます存在だと思つていて、地球を汚したいたいと思つている。

これがカドミウムの意志であり、微量のカドミウムは、人間の特別扱いされたい意識(少し悪い)で、カドミウムの悪影響を受けやすく、蓄積しやすいが、「悪いこと」という思いの弱い人は、カドミウムの悪影響をあまり受けないし、体に溜まりにくい。

米のカドミウムの基準値は0・4 ppmだが、カドミウムが0・5 ppmぐらいあると、「悪いこと」という意識があつたりする。「悪いこととしているので病気になつたりする」。

他県で回遊も

EUでオーガニック外に

消費者団体が反対声明

ことでも特別に許して

くれよ」を弱める働きが

ある。なぜなら、その意

識が金儲けに走り、地球

を汚したり破壊すること

に繋がっているからであ

る。

だから微量のカドミウ

ムは人間の精神を健全に

保つ役割もある。そして

「悪いことでも特別に

許される」という思いの

強い人は、カドミウムの

悪影響を受けやすく、蓄

積しやすいが、「悪いこと

としても特別に許される」

という思いの弱い人は、

カドミウムの悪影響をあ

まり受けないし、体に溜

放射線育種米の品種に全量転換するあきたこまち

【分子生物学者 河田昌

り、悲しみによって、自然との共生共栄が出来なくなつた結果ではないでしょうか。

この部分を国民一人ひとりが深く考え、しっかりと自分たちが犯した間違に気づき、自然に回帰し、自然の摂理に合った本来の形に戻していく必要があります。

そのためにも、日本人が、見ザル、言わザル、聞かザルの同調圧力に弱ります。

それでも関わらず人間

が、

それが日先の利便性に

つける

エフェクトなのです。

そこまで、それが日先の利便性に

つける

エフェクトなのです。

それが日先の利便性に

第24回 JPHMA
コングレス

日本豊受自然農各部門のリレー発表

愛をこめて作業に全力

若人、自然に感謝し仕事を

第24回日本ホメオパシー医学協会コングレスで日本豊受自然農のリレー発表が農場と会場から行われた。まさに現代医学を食の面から改善していくことは自然農が必要不可欠ということがさまざまと見せつけられた。その報告を協会スタッフが書いた記事を紹介する。



安心・安全で栄養価があり美味しい食べ物

【豊受自然農リレー発表】「苦労した初夏播き人

参の発芽に成功した重要な要素について」小山修
人参のパワフルで元気な色、かわいらしさが大好きという小山さん。初夏播き発芽に苦労し、後に発芽に成功したが、人の成長と共に畑を雑草が覆い尽くしてしまった。由井先生から除草の指導を受け、野菜班全員

で除草を行い、畑が美しい黄緑色へと変わった。由井先生、仲間達に感謝をすると共に、光を求めて徒長してしまった人参に申し訳なく思いました。今目標は、元気な豊受五寸人参を日本中に届ける事、今後は御古菌散布と間引きを行い、仲間と協力し、先生の指導を仰ぎながら全力で人参たちの成長をサポートします。

【豊受自然農リレー発表】「大豆栽培を担当している農業部の川原です」

米班チーフ・川原さん

裕司

石田さんはゴーヤ等の栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなってしまい、時期として終りなのかと思っていた

石田さんは、元気な栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなってしまい、時期として終りなのかと思っていた

石田さんは、元気な栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなってしまい、時期として終りなのかと思っていた

石田さんは、元気な栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなってしまい、時期として終りなのかと思っていた

石田さんは、元気な栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなてしまい、時期として終りなのかと思っていた

石田さんは、元気な栽培を担当されています。

ゴーヤの元気が無くなてしまい、時期として終りのか

環境農業新聞購読方法

年3,000円

毎月15日発行

FAX、メールでお申し込み下さい。

郵便振替口座 00150-2-290578

環境農業新聞

メール: ecoagri-na@sweet.ocn.ne.jp

2023年(令和5年)

10月15日(日)

第260号

毎月15日発行

平成13年4月17日

第三種郵便物認可

発行所 環境農業新聞社
編集発行人 成瀬一夫
東京都葛飾区東金町1-41-9
〒125-0041 フランス堂ビル3階
電話 03-3826-5212
FAX 03-3826-5217
年間購読料 3,000円(税・送料込)
郵便振替口座 00150-2-290578

農業はホメオパシーと自然農業

第24回JPHMAコングレス

今大会では、海外来賓として、ケイト・バーチ

コングレスは、最新の講演に学び、活動の成果を症例発表で披露する学術大会。

道繁会長は「現在、

日本ホメオパシー医学協会主催の第24回JPHM

Aコングレスは10月14、15日の両日、「国難の現実を知り自らできるベストをつくそう」とカギは智慧とZENホメオパシーと自然農業」をテーマに、CH

hom東京校ライブ会場及び自宅参加とオンライン

医療の先端はホメオパシー

24回継続で参加者一万人超え

国難の現実を知り自らできるベストをつくそう

道繁大會長は「現在、

史

蒙家

の立場から

の講

行

つた。

道繁

大會

は

現

代

に

か

る。

道繁

大會

は

現

代

に